

Déclaration d'OSSTF/FEESO

Mois de l'histoire des Noirs

Le 1^{er} février 2024 – Chaque année en février, OSSTF/FEESO célèbre le Mois de l'histoire des Noirs, qui sert d'occasion importante pour réfléchir sur comment nous, à titre de Fédération et de particulier, pouvons continuer d'enrayer et démanteler le racisme anti-Noirs dans les écoles, les lieux de travail, les communautés, sur les campus et au sein de notre syndicat.

Le thème national pour le Mois de l'histoire des Noirs 2024 est « [L'excellence des personnes noires : un patrimoine à célébrer; un avenir à construire](#) » et il célèbre l'histoire riche et importante des Canadiennes et des Canadiens Noirs et leurs nombreuses réussites tout en nous rappelant qu'il reste beaucoup de travail à faire pour assurer un avenir meilleur et plus équitable pour toutes les Canadiennes et tous les Canadiens.

Le Mois de l'histoire des Noirs a de profondes racines dans le tissu social canadien et mérite bien plus qu'un seul mois de reconnaissance. L'histoire des Noirs au Canada devrait être enseignée et célébrée toute l'année, et non seulement en février.

De la réflexion à la reconnaissance, nous devons tous passer à l'action. Rosemary Brown, éducatrice, écrivaine et politicienne, a été la première femme élue à une assemblée législative canadienne. Mme Brown a dit, « Nous devons ouvrir des portes et veiller à ce qu'elles demeurent ouvertes afin que d'autres puissent y passer ».

Il nous incombe à tous de faire en sorte qu'un programme d'études sur l'histoire des Noirs est enseigné tout au long de l'année, que les sentiments négatifs à l'égard des Noirs soient désappris dans nos espaces scolaires et sur nos campus que nous créons des espaces plus sécuritaires pour les jeunes, les éducatrices et éducateurs et les travailleuses et travailleurs en éducation Noirs dans nos écoles et sur nos campus.

Tout au long du mois de février, OSSTF/FEESO mettra en valeur des profils, des événements et des ressources sur nos comptes de médias sociaux, en commençant par une [bande-annonce spéciale](#) aujourd'hui!

OSSTF/FEESO appuie également la campagne du mouvement syndical national, dirigé par le Congrès du travail du Canada. Le thème de cette année est « **La résistance des communautés noires** » et ils demandent aux supporteurs de faire parvenir une lettre d'action à leur députée provinciale ou député provincial pour dire au gouvernement que nous voulons voir la justice à l'égard des travailleuses et des travailleurs noirs et de leurs communautés.